



学校だより

けやき

十和田市立北園小学校
1月号(441号)
令和6年12月24日発行
文責：教頭(山形)
電話：23-4361



“楽しい冬休みをすごすために”

校長 江渡 俊晴



子供たちにとって、待ちに待った冬休みがスタートしました。期間は12月24日～1月14日までの22日間。冬ならではのイベントや遊びがたくさんあるので、休み中にどんなことをしようかと胸を踊らせているに違いありません。そこで、“冬休みを迎える会”では、楽しい冬休みをすごすために、全校児童に対し、以下の

3つの約束をしました。

1つ目は、寒いからといって家の中にばかりいて、パソコンやスマートフォン、タブレットなどで“動画やゲームなどをしすぎたり見過ぎたりしない”ようにしてほしいということです。家では、お家の人としっかりルールを決めてやるようにしてほしいです。また、冬ならではの楽しい遊びやスポーツがたくさんあります。外で元気に遊んだり運動したりして、体力も付けるようにしてほしいと思います。

2つ目は、“読書をする”ということです。本を読むことは、集中力や人の気持ちを理解する力、言語能力等が養われると言われています。一方、動画はわかりやすく表現されていますが、映像がず～っと流れていってしまうので、“わかったつもり”になりやすく、結局理解できていなかったりすぐに忘れてしまったりするそうです。教科書でも童話でも何でもいいので、毎日読書続けてほしいと思います。

3つ目は、“3つの色の車のお世話にならない”ことです。まずは“白い車”救急車です。交通事故に合わないよう、飛び出しは絶対にしないこと。また、道路を渡る際は左右をしっかりと確認することはもちろんですが、路面が凍っているかもしれないので、滑って転んで大けがをしないよう、冬道の歩き方にも気を付けてほしいと思います。次は“赤い車”消防車です。火遊びは絶対にしないこと。子供だけで火を扱わないようにしてほしいと思います。最後は“白と黒の車”パトカーです。おまわりさんのお世話にならないよう、悪いことは絶対にしないことを約束しました。

これら3つの約束をしっかりと守って、規則正しい生活を心がけ、楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。そして、来年1月15日には、太陽っ子全員が、笑顔で元気に登校してきてほしいと思います。



第2回太陽っ子弁当の日 ～自分で実行するために～



12月上旬、6年生では、とわだ産品販売戦略課「弁当の日」推進事業の調理実習支援を受け、講師をお招きして調理実習を行いました。十和田の食材を使い、調理の仕方を丁寧に教えてもらいながら活動しました。16日の“第2回太陽っ子弁当の日”では、この調理実習の経験を生かすことができた児童もいたようです。

これからも、弁当の日をはじめ、いろいろな学びをとおして、自分で考え、決め、行動できる太陽っ子を育てていきます。



弁当箱に入れることを想定して調理



16日の太陽っ子弁当の日には4～6年生が交流しながら会食しました。



第3回参観日 ～教育活動の充実に向けて～



12日は参観日を実施しました。今回は、体育や外国語活動、理科の実験などを行った学年・学級もあり、いつもとは少し違った子供たちの様子を見ることができた保護者の方もいらっしゃったのではないのでしょうか。

また、先日は保護者アンケートへのご回答、ありがとうございました。寄せられたご意見等をもとに、次年度の教育活動をさらに充実させて参ります。

お知らせ & お願い

西側に新たに駐車場ができたことに伴い、下校時の車の入校方法を変更しました。ご協力ありがとうございます。

児童玄関前を車が通らなくなったため、児童も安全に下校することができています。しかしながら、気を付けなければいけない場所・場面がなくなったわけではありません。今後とも、校地内に車を乗り入れする際には、細心の注意を払い、徐行でお願いします。

★西側の駐車場は、職員駐車場です。参観日等の時は、保護者・来客用として開放します。

★西側駐車場に隣接する南門（ドラッグストア前）は出口専用です。ただし、午前8時までは職員の入口にしていますので、通行禁止といたします。

